



# Analizaron violencia en los adolescentes

29 MAY 2006



Los especialistas en el tema de niñez y adolescencia escucharon atentamente los criterios de los jóvenes participantes.

Con la participación de jóvenes estudiantes de 12 colegios y liceos del país, se llevó a cabo recientemente, el tercer foro de discusión sobre la Violencia de Adolescentes y jóvenes en centros de educación secundaria.

El foro fue organizado por la Vicerrectoría de Acción Social y el Programa Interdisciplinario de Estudios y Acción Social de los Derechos de la Niñez y la Adolescencia (PRIDENA).

El objetivo de la actividad fue ofrecer un espacio para la discusión de este tema que preocupa no solo a las autoridades de educación, sino a padres de familia e incluso a los propios estudiantes.



**Dayan Nelson y Daniel Auhd expusieron el trabajo que realizan desde la Red Nacional de Jóvenes para la Prevención de la Violencia.**

En esta ocasión participaron la Ing. Cristian Munduate, representante del Fondo de las Naciones Unidas para la infancia (UNICEF), la Licda. Laura Chinchilla, Directora Nacional del Área de la Promoción y la Prevención del Patronato Nacional de la Infancia, el Lic. Jorge Méndez, investigador del Programa para la extinción de la agresión en la comunidad educativa y la Dra. María Pérez Yglesias, Vicerrectora de Acción Social, como moderadora.

En total participaron 25 jóvenes estudiantes del Colegio María Inmaculada, del Rincón Grande, del Salvador Umaña, del Ambientalista El Roble de Alajuela y del Colegio Cedros, así como del Liceo Fernández Guardia, del Liceo de Coronado, de Purral y del Sur, del Centro Innovación Educativa y del Saint Josselyn Day School.

En el foro tomaron la palabra los jóvenes Daniel Auhd y Dayan Nelson, de la Red Nacional de Jóvenes para la Prevención de la Violencia, la cual trabaja en coordinación con los Ministerios de Educación y de Justicia, en la promoción de espacios para la reflexión, formación y participación en lo que es la prevención de la violencia, con la participación de los 500 jóvenes que integran esa red.

Entre las actividades que promocionan están los talleres, foros, encuentros y campamentos de formación de líderes estudiantiles.

**Lidiette Guerrero Portilla.**  
**Periodista Oficina de Divulgación e Información**  
[lgportil@cariari.ucr.ac.cr](mailto:lgportil@cariari.ucr.ac.cr)